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金融股为什么是牛市的先锋为什么我认为是一场资金推动
型的大牛市-股识吧

一、有关金融股的问题

当前不稳定、不确定因素还很多，信贷收紧已成普遍预期，这是金融股下跌的主要
原因，银行的接连增发，环境不同对股价影响效果也不同，由于在大盘股IPO连续
获批的情况下，导致大盘遭遇重挫行情，这时对银行股是一个压力，信贷资金出逃
仍旧在市场中发挥作用。
短期大盘应在3000点下方震荡蓄势后，才有望再次走高。
预计沪指下周初大盘短线继续走低的可能性较大，或再次下探8月19日的低点2761.4
0点。
跌得快，反弹起来也就更剧烈，但操作上一定要清楚只是反弹，而不能迷失方向，
可把握市场节奏，波段操作。
从技术走势看，沪指的上档主要压力位集中在30日均线和60日均线之间，大约在31
00点到3200点附近，后市密切关注权重股的走势和量能的变化。

二、为什么今年是经济下行时期，股市却进入了牛市?

政策市，制造业转型需要资金，银行利息太高，而股市融资本金都不用还，有利于
企业搞研发。

三、什么是牛市？为什么称为牛市/

简言之就是 牛B的行情

四、为什么会有牛市

形成牛市的因素很多，主要包括以下几个方面：1、经济因素：股份企业盈利增多
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、经济处于繁荣时期、利率下降、新兴产业发展、温和的通货膨胀等都可能推动股
市价格上涨。
2、政治因素：政府政策、法令颁行、或发生了突变的政治事件都可引起股票价格
上涨。
3、股票市场本身的因素：如发行抢购风潮、投机者的卖空交易、大户大量购进股
票都可引发牛市发生。
牛市可分为三个不同期间1、牛市第一期与熊市第三期的一部分重合，往往是在市
场最悲观的情况下出现的，大部分投资者对市场心灰意冷，即使市场出现好消息也
无动于衷，很多人开始不计成本地抛出所有的股票，有远见的投资者则通过对各类
经济指标和形势的分析，预期市场情况即将发生变化，开始逐步选择优质股买人。
市场成交逐渐出现微量回升，经过一段时间后，许多股票已从盲目抛售者手中流到
理性投资者手中，市场在回升过程中偶有回落，但每一次回落的低点都比上一次高
，于是吸引新的投资人入市，整个市场交投开始活跃，这时候，上市公司的经营状
况和公司业绩开始好转，盈利增加引起投资者的注意，进一步刺激人们入市的兴趣
。
2、牛市第二期这时市况虽然明显好转，但熊市的惨跌使投资者心有余悸，市场出
现一种非升非跌的僵持局面，但总的来说大市基调良好，股价力图上升。
这段时间可维持数月甚至超过一年，主要视上次熊市造成的心理打击的严重程度而
定。
3、牛市第三期经过一段时间的徘徊后，股市成交量不断增加，越来越多的投资人
进入市场，大市的每次回落不但不会使投资人退出市场，反而吸引更多的投资人加
入，市场情绪高涨，充满乐观气氛，此外，公司利好的新闻也不断传出，比如说盈
利倍增、收购合并等。
上市公司也趁机大举集资，或送红股或将股票拆细，以吸引中小投资者。
在这一阶段的末期，市场投机气氛极浓，即使出现坏消息也会被作为投机热点炒作
，变为利好消息。
垃圾股、冷门股股价均大幅度上涨，而一些稳健的优质股则反而被漠视，同时，炒
股热浪席卷社会各个角落，各行各业、男女老幼均加入了炒股大军，当这种情况达
到某个极点时，市场就会出现转折。

五、为什么金球奖大多都是前锋得的？

足球是用进球决定胜负！哈维自己说过一句话"没有巴塞罗那，也就没有我"！这话
不假，没有梅西的进球，怎么又说哈维传热个好球呢！
金球奖要老给后卫之类的防守球员，那大家都练防守了，谁进攻给你看啊
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六、为什么我认为是一场资金推动型的大牛市

资金是牛市启动的条件之一，牛市的启动需要经济，政策利好的引导，主要还是赚
钱效应。
资金是一直不缺的，只不过是从这个地方流入另一个地方而已。
⋯⋯⋯⋯06，07年中国制造业的不景气资金流入股市走出一波牛市行情，08年金融
危机，中国股市也出现了暴跌，资金便慢慢流入房市，中间也有个插曲黄金也兴了
一波，之后才有了房市的爆发，14，15是房市遇到瓶颈所以才转向股市，所谓的去
杠杆只不过是为了保住房市而已，房子大家都知道并不缺，但是有利润，商随利往
。
说的有点多了，也有点偏，想表达的也就是牛市不是某个人的观点或单纯的技术分
析而来，这个需要政策和时机的结合，为什么现在很多人又提起了价值投资，只是
为了理性的投机而已。
不过现在也不同于从前，金融衍生品太多了，理财的渠道也多了，所以个人认为，
类试从前的快牛不会有了，慢牛到是会有一点
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